

comme entr'acte une récitation tout à-fait récréative: " Aidez-moi ".

Le couronnement de la séance fut l'adresse à Sa Grandeur qui fut précédée d'un dialogue entre six petites filles. Ces petites voulaient exprimer à Monseigneur leur piété filiale, après longues dissertations, elles finirent par arrêter leur choix sur un bouquet auquel chacune fournit sa part de fleurs symboliques la piété et la force d'âme y étaient surtout bien représentées.

Le défaut d'espace ne nous permet pas de reproduire la magnifique adresse qui fut lue par Melle Marie-Thérèse Collin. Elle contenait une délicate allusion aux souffrances morales qui sont le partage de Sa Grandeur en ces temps de luttes que traverse l'église de St Boniface. Nous en citerons les extraits suivants: " La prière, il est dit, met les forces du ciel à la disposition de l'homme Nous priérons afin que toutes vos orailles se rallient, se serrent autour du drapeau où s'entrelacent les mots de religion et de justice, reconnaissant pour leur unique chef le valeureux chef qui le porte si vaillamment dans ces temps si difficiles Nous priérons, oui nous priérons, afin que se poursuive et s'achève le monument qui redira à la postérité votre nom et chantera les vertus de Votre Grandeur et son zèle pour la gloire de Dieu. " Un bouquet artificiel fut remis à Sa Grandeur en même temps que l'adresse. C'était plutôt une gerbe de fruits de labeurs. Le mignon représentait en billets de banque et de pièces d'or la somme de soixante et dix piastres offertes pour la cathédrale. Vingt étaient la contribution des enfants, cinquante, l'offrande des Rdes Sœurs Grises de St Norbert.

Monseigneur dans sa réponse remercia les enfants de cette belle séance. Elle lui avait été excessivement agréable. " J'aime à-t-il dit, ces démonstrations, non pour moi, mais parce qu'elles sont une expression de respect pour l'autorité religieuse.

" Il me fait plaisir d'entendre vos protestations d'attachement à votre archevêque; plût à Dieu qu'il y eut parfaite union de sentiments chez tous les catholiques dans la détermination de se conformer aux directions épiscopales; ce serait une grande source de force pour l'accomplissement de l'œuvre de Dieu. Vous avez eu des paroles élogieuses, tant dans la préparation du bouquet que vous m'avez offert, qu'au cours de votre adresse. Je dois vous remercier des sentiments exprimés; mais soyez assurées que j'en ferai un sujet de méditation. "